
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0721/2022

Chalco, Estado de México, 16 de julio de 2022

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS HOMBRES POR SU
PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON
VIOLENCIA

- *El percance fue denunciado por una mujer, cuando los uniformados realizaban patrullajes para prevenir e inhibir el hurto en todas sus modalidades.*
- *Los posibles implicados fueron presentados ante la instancia correspondiente, donde determinarán su situación jurídica.*

En oportuna atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres por su posible participación en el delito de robo de vehículo con violencia; durante la intervención, recuperaron una motoneta que aparentemente momentos antes habían hurtado.

Mientras uniformados de la SS realizaban patrullajes para prevenir e inhibir el hurto en todas sus modalidades sobre la calle Alejandrina, esquina con calle Carlos Salinas, en la colonia Nueva San Isidro, detectaron que una ciudadana realizaba señas de auxilio.

Al atender al llamado, la mujer denunció que cuando circulaba a bordo de su motoneta marca Italika, tipo WS150, color azul con gris, modelo 2022, dos sujetos la interceptaron para amenazarla con una navaja y así despojarla de la unidad; posteriormente, tras lograr su cometido huyeron del sitio.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Con los datos aportados, los efectivos de la SS implementaron un operativo de búsqueda que culminó cuando tuvieron a la vista a dos individuos que viajaban en un automotor con características similares a las referidas en la denuncia; tras lograr el alcance, los uniformados solicitaron al conductor y a su acompañante detener su marcha para efectuar una revisión.

A finalizar, encontraron entre la vestimenta de los sospechosos una navaja, con la que posiblemente perpetraron el ilícito. Luego de ser plenamente identificados por la víctima y después de hacer saber los derechos que la ley confiere, José “N” y César “N”, ambos de 21 años de edad, fueron trasladados junto con la parte afectada y la motoneta recuperada ante la Agencia del Ministerio Público de OCRA Amecameca, para definir su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.